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委嘱状交付式及び平成 29 年度第１回浦安市学校給食センター運営委員会議事録

（議事要旨）

１ 開催日時 平成 29 年７月 10 日（月）午後２時～３時

２ 開催場所 市役所４階 Ｓ４会議室

３ 出席者 （委員）

鈴木会長、手塚副会長、板井委員、野村委員、浅井委員、田原委員

大前委員、渡邉委員、畑中委員、大野委員、梅津委員、綾部委員

（事務局）

細田教育長、小澤部長、橋野次長、手塚次長、柴田課長

第一・第二調理場長島所長、岡本主査、飯島副主査、宇都木栄養士、

大塚栄養士

第三調理場板倉副主幹、林田栄養士、小林栄養士

４ 委嘱状交付式

(1)各委員への委嘱状交付

(2)教育長挨拶

(3)委員自己紹介

５ 議 題

（審議事項）

(1)会長の選出

(2)副会長の選出

（業務報告）

(1)浦安市学校給食センター事務概要について

(2)学校給食における食物アレルギー対応について

(3)学校給食の放射性物質検査について

（行事報告）

(1)夏休み学校給食センター見学会・試食会について

（その他）

(1)浦安市第３子以降学校給食費の減免について

(2)次回の会議日程等について

６ 議事の概要

会議に先立って、委嘱状交付式を執り行った。各委員に教育長より委嘱状を交付し、

その後教育委員会より教育長の挨拶、委員及び事務局の自己紹介を行った。

その後、会議に移り、審議事項では、委員の互選により、鈴木委員が会長に選任され、
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手塚委員が副会長に指名された。

次に、業務・行事報告事項について協議を行った。業務報告(1)浦安市学校給食セン

ター事務概要について (2)学校給食における食物アレルギー対応について (3)学校

給食の放性物質検査について、事務局より資料を基にその内容の報告を行った。

また、行事報告 (1)夏休み学校給食センター見学会・試食会について、事務局より資

料を基にその内容の報告を行った。

その他(1)浦安市第３子以降学校給食費の減免について、事務局より資料を基に、そ

の内容の報告を行った。 また次回会議の開催は、２学期に千鳥学校給食センターで開

催することに決定した。

７ 会議経過

（審議事項）

浦安市学校給食センター運営委員会会長等の選出について、委員の互選により、浦安

市小中学校校長会の鈴木委員が会長に選出され、浦安市小中学校校長会の手塚委員が副

会長に指名された。

その後、報告事項として、事務局から資料を基にその内容について報告した後、事由

検討を行った。その際に表明された主な意見等は、次のとおり

業務報告

(1)浦安市学校給食センター事務概要について

（委員）

浦安市学校給食センターの設置及び管理に関する条例第９条で運営委員会の職務とし

て、調査研究について規定されているが、今まで調査研究した内容があれば教えて欲し

い。

（事務局）

千鳥地区に給食センターを建設するに当たり、他市の給食センターの概要を調査した

と聞いております。また、給食費を平成 21 年度に改定しましたが、その際参考資料とし

て、近隣各市の状況を調査したところです。

(2)学校給食における食物アレルギー対応について

意見等は特になし

(3)学校給食の放射性物質検査について

意見等は特になし

（行事報告）

(1)夏休み学校給食センター見学会・試食会について

（委員）

開催要項の「食」に関するクイズやゲームとはどのような内容のものなのか。

（事務局）
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内容については、計画段階ではありますが、試食との関連性やクイズ、ゲームとい

った感じではないかも知れませんが、味噌汁やおにぎりの作り方、箸の持ち方等をク

イズ形式で行い、実際に家庭において親子で一緒に楽しくおにぎりを作ったり、味噌

汁の具を考えるきっかけづくりに繋がればと考えています。

次に、その他(1)浦安市第３子以降学校給食費の減免については、特に意見等はなし。

また、次回会議の開催は、２学期に千鳥学校給食センターにおいて開催することを

決定した。

次回会議の内容について、学校給食センターで実際の給食を試食するとともに、そ

の後児童又は、生徒の喫食の様子を見学することを確認する。

以上で、委嘱状交付式及び平成 29 年度第１回浦安市学校給食センター運営委員会を

閉会した。


